

Tolle Location Jahresendfeier

Rückblick 2013

Für unsere Jahresabschlussfeier suchten wir uns das Landhotel Naafs-Häuschen in Lohmar im Bergischen Land aus – samt der großen Scheune, einer tollen Location für Events. Unsere Gruppe zählte knapp 80 Clubmitglieder (Frauen mit eingeschlossen). Es gab genügend regelmäßige gesellschaftliche Treffen und sportliche Tage, die wir bei dieser Gelegenheit noch einmal Revue passieren lassen wollten, beispielsweise das Kartfahren in Kerpen (Schumis Kindergartencamp), das Drifttraining in Grevenbroich, die Clubreise nach Bozen/Südtirol, das Fahrertraining in Chenevières oder das abschließende sportliche Ereignis in Papenburg auf der Strecke. Die Bewirtung zum Fest hatte unsere Karin Köhler bestens organisiert – ein köstliches Vier-Gänge-Menü erwartete uns. Für gute Stimmung sorgte ein Alleinunterhalter, der auf alle unsere musikalischen Wünsche einging und uns das Tanzbein schwingen ließ. Club-Präsident K. J. Schriegel verkündete einige einleitende Worte, ebenso Geschäftsführer Andreas Waschk, der sich über die rege Teilnahme im abgelaufenen Jahr besonders bedankte. Die Ergebnisse der Clubmeisterschaft des Jahres 2013 präsentierte unser Sportleiter Alwin Weag. Fred Mohr überreichte den drei Clubmeistern Stefan Munz, Mark Rocholz und Andreas Waschk die sehr schönen Porsche Glaspokale, während Georg Schwittay für seinen zweiten Platz bei einem Porsche Club-Cup auf dem Nürburgring die goldene Club-Ehrenmedaille erhielt. ■ *Fred Mohr*

